

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL PODER JUDICIAL DE LA CDMX, MAGISTRADO RAFAEL GUERRA ÁLVAREZ, EN LA INAUGURACIÓN DEL LACTARIO EN EL CENTRO DE REINSERCIÓN SOCIAL DE SANTA MARTHA ACATITLA.

Ciudad de México, 4 de noviembre de 2024.

Distinguidos anfitriones:

En nombre del Poder Judicial de la Ciudad de México, inauguramos con orgullo este quinto lactario como un espacio consagrado a la responsabilidad más importante de la humanidad.

Lo ponemos a disposición de las madres servidoras públicas y usuarias del Centro de Reincisión Social Santa Marta Acatitla como un espacio que dignifica y protege la maternidad y el desarrollo integral de nuestra infancia temprana.

Pero más importante aún, como un testimonio de compromiso permanente por el bienestar de las mujeres.

Nuestra casa de justicia ha emprendido un programa progresivo de apoyos a las madres con medidas que abarcan desde la disposición de estos recintos, licencias médicas, canastilla de maternidad, entre otros.

Y queremos dar un testimonio de lealtad a este compromiso por lo mucho que está en juego por la vida y prosperidad en sus manos.

Nuestro Tribunal las respalda, las valora y atesora su vocación por la vida.

Trabajamos todos los días para garantizar espacios dignos para el bienestar físico y emocional de las madres, hijas e hijos.

Ese compromiso es visible en esfuerzos como éste; y en muchos otros destinados a acondicionar áreas decorosas para el sano crecimiento de nuestra infancia.

No sólo trabajamos para garantizar el derecho a la alimentación de los menores de edad en condiciones de igualdad e inclusión. Lo hacemos porque la Ciudad de México, su Constitución, sus instituciones y sus habitantes compartimos una vocación social y una inspiración colectiva por proteger la vida en todos sus momentos.

Este lactario no es solo un lugar físico; es un símbolo de los cambios que deseamos ver en nuestra sociedad.

En cada rincón de este espacio, se refleja nuestra visión de un futuro en el que las mujeres no se vean obligadas a elegir entre su carrera y su maternidad.

Queremos que cada madre que ingrese a este lactario sienta que está en un entorno que respeta y apoya su decisión de alimentar a sus hijos con amor y dedicación.

Invitamos a todos los presentes a unirse a nosotros en la promoción de la lactancia materna y en la creación de una cultura que valore y respete a las madres trabajadoras.

Que este lactario sea un punto de partida para un diálogo más amplio sobre la maternidad, la paternidad y el papel fundamental que desempeñan en la construcción de una sociedad más justa y equitativa.

Agradezco a nuestros anfitriones: ingeniero José Alfonso Domínguez Gil, presidente de Candelaria, Elba Beatriz y Gloria, Asociación Civil; licenciado Jesús Domínguez Gil, vicepresidente de Candelaria, Elba Beatriz y Gloria, Asociación Civil; magistrada Cruz Lilia Romero Ramírez, integrante de la Primera Sala de Justicia para Adolescentes, por darnos la oportunidad de inaugurar este espacio, por el esplendor de su hospitalidad y la calidad humana de su compromiso con esta casa la justicia.

Muchas gracias.